



Großauftrag für Funk Fuchs

Funk Fuchs erhielt einen Auftrag von über 1,6 Mio. Euro.

Vom Innenministerium wurden im Zuge einer EU-weiten Ausschreibung neue Spezialheadsets und Funkzubehör für das EKO Cobra/DSE ausgerufen. Das Sattledter Familienunternehmen Funk Fuchs erhielt dafür den Zuschlag. Zum

Einsatz kommen ab sofort Produkte der Premiumhersteller 3M Peltor und CeoTronics, die ihre Praxistauglichkeit individuell bereits bei verschiedenen Spezialeinheiten rund um den Globus unter Beweis stellen konnten und nun zu einer maßgeschneiderten Lösung zusammengesetzt wurden.

Die Auslieferung und Inbetriebnahme erfolgte bereits zur Jahresmitte 2018. Seit

über 40 Jahren steht drahtlose Kommunikation im Fokus von Funk Fuchs. Dabei ist die Sicherstellung von stabilen und sicheren Funkübertragungen immer oberstes Ziel, egal ob von Mensch zu Mensch, von Mensch zu Maschine oder von Maschine zu Maschine. Als Full-Service-Anbieter garantiert Funk Fuchs neben qualitativ hochwertigen Produkten auch erstklassigen Service.

www.funkfuchs.at